



©Johann Jasper Graetsch

## NORDISCHE FILMTAGE-PARTY

Anlässlich der 67. Nordischen Filmtage spielt in diesem Jahr die achtköpfige Folk-Kapelle Hepta Polka. Die Band hat in Clubs und auf Festivals schon oft für wilde Partys gesorgt, kann mit ihrer Virtuosität aber auch das Publikum im klassischen Konzertsaal begeistern. Ihre kraftvollen Arrangements aus verschiedenen Regionen Europas sprühen vor Lebensfreude. Mit Klarinette, Flöten, Sopransaxofon, Geige, Strohgeige, Hardangerfiedel, Nyckelharpa, Mandoline, Banjo und Gitarre, Akkordeon, Percussion, Posaune, Kontrabass sowie fetten Gesangseinlagen bringen die Multiinstrumentalisten folkloristische Traditionen, tanzbare Rhythmen und herzergreifende Melodien auf die Bühne. Sie stecken mit ihrer unbändigen Begeisterung jeden an – ein Live-Erlebnis, das seinesgleichen sucht.

Freitag, 7.11.2025, 21:30–2:30 Uhr

treibsAND, Willy-Brandt-Allee 9, 23554 Lübeck

Der Eintritt ist frei.

Eine Veranstaltung von treibsAND in Kooperation und mit finanzieller Unterstützung der Nordischen Filmtage Lübeck

## NORDIC FILM DAYS PARTY

*The celebration of the 67th Nordic Film Days this year features the eight-piece folk band Hepta Polka. The band has often guaranteed a wild party in clubs or at festivals, but also manages to thrill audiences in a classic concert hall. The powerful arrangements from various regions of Europe are brim-full of joie de vivre. With clarinet, flutes, soprano saxophone, violin, Stroh violin, Hardanger fiddle, keyed fiddle, mandolin, banjo, and guitar, accordion, percussion, trombone, contrabass, as well as rich vocal interludes, the multi-instrumentalists bring folkloric traditions, danceable rhythms, and deeply moving melodies to the stage. Their boisterous energy is infectious – a once-in-a-lifetime live experience.*

Friday, Nov. 7, 2025, 9:30 pm–2:30 am

treibsAND, Willy-Brandt-Allee 9, 23554 Lübeck

Admission is free.

Presented by TreibsAND in cooperation and with the financial support of the Nordic Film Days Lübeck